

Montag, 18.03.2019

Equal Pay Day: Die KAB stellt mit Sozialministerin Schreyer und Sozialforscherin Allmendinger notwendige Weichen.

Die Lohnlücke zwischen Männern und Frauen muss sich schließen. Dazu leitet die KAB als frauenpolitisch engagierter Sozialverband in München konkrete Schritte ein: Am 6. April 2019 lädt sie mit der Gleichstellungsstelle der Landeshauptstadt München alle Interessierten zu einem großen Fachtag ins Literaturhaus München ein, um neue Impulse für die Frauenarbeit zu setzen. Welche Weichen müssen gestellt werden, um zu einem gleichberechtigten Zusammenleben der Geschlechter zu kommen – bei der Lohngerechtigkeit, aber auch bei weiteren Themen? Prof. Jutta Allmendinger, Präsidentin des Wissenschaftszentrums Berlin, vertritt als Hauptrednerin den Stand der Forschung. Ein hochkarätiges und interdisziplinäres Podium diskutiert anschließend Handlungsoptionen mit Kerstin Schreyer, Bayerische Staatsministerin für Familie, Arbeit und Soziales, Nicole Lassal, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt München sowie Vertretern von Arbeitgebern und Medien.

„Zunehmend wird die Arbeit von Frauen bezahlt, sie wird zur Erwerbsarbeit. Parallel gehen die Unterhaltsansprüche zurück. Viele Frauen kommen vom Regen in die Traufe“, so Prof. Jutta Allmendinger, Präsidentin des Wissenschaftszentrums Berlin für Sozialforschung. Nach wie vor klafft laut statistischem Bundesamt eine Lohnlücke von 21% zwischen Frauen und Männern. Unter anderem, weil Frauen eher in schlecht bezahlten sozialen Berufen arbeiten, unbezahlte Sorgearbeit leisten oder teilzeitbeschäftigt sind. Aber auch für gleiche Jobs werden sie oftmals schlechter bezahlt, zudem sind sie seltener in Führungspositionen anzutreffen.

Gesellschaftliche Kräfte bündeln

„Als KAB verändern wir seit mehr als 100 Jahren aktiv die Möglichkeiten und gesellschaftlichen Bedingungen von Frauen, wir sind jedoch noch lange nicht am Ziel. Daher packen wir nun von München aus an und wollen mit der Tagung neue Impulse setzen“, erklärt Dr. Evelyne Menges, Vorsitzende des KAB Diözesanverbands München und Freising. „Nur wenn alle gesellschaftlichen Akteure an einem Strang ziehen, können wir positive Veränderungen erreichen. Politik, Medien und Arbeitgeber sind hier gleichermaßen gefragt.“

Fachtag am 6. April 2019

Gemeinsam mit der Gleichstellungsstelle der Landeshauptstadt München unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Dieter Reiter lädt die KAB München und

Vi.S.d.P.:
Susanne Schönwälder
KAB Diözesanverband
München und Freising
e.V.
Pettenkoferstr 8
80336 München

Tel. 089 - 55 25 16-20
Fax 089 - 55 02 132

s.schoenwaelder@
kab-dvm.de

www.
kabdvmuenchen.de

Freising unter dem Titel „Frauen bewegen Politik und Gesellschaft“ herzlich zum Fachtag ins Literaturhaus München ein. Los geht es am Samstag, den 6. April 2019 um 10:00 Uhr. Für einen ausgiebigen Brunch vor Ort ist gesorgt. Nähere Informationen zum Programm und zur Anmeldung gibt es unter: www.kabdvmmuenchen.de

Weitere Informationen:

Susanne Schönwälder

KAB Diözesanverband München und Freising e.V.

Pettenkoferstr. 8

80336 München

Tel. 089 / 552516-20

Mail: s.schoenwaelder@kab-dvm.de